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9:19  Gloire au Nom du Seigneur. Vous pouvez vous asseoir. Désolé pour cela, je ne 
peux pas m'en empêcher. Je tremble. C'est un bon tremblement! Amen. Parce que la 
présence du Seigneur est ici, et quand nous sommes dans la présence du Seigneur, nous 
tremblons.  C'est une excitation de tout ce que nous avons en nous. Il n'y a rien de plus 
grand que d'être dans la présence du Seigneur Jésus. Il a dit, "Là où deux ou trois sont 
assemblés en mon Nom, Je serai là." Il faut qu'Il soit ici. Amen. Gloire à Dieu. Oh, n'est-
ce pas merveilleux? De savoir qu'Il est juste ici! Juste ici! Gloire au Nom du Seigneur. 
C'est une réalité pour l'Épouse de Jésus-Christ. Nous voulons souhaiter la bienvenue à 
chacun. Aux nombreux visiteurs que nous avons ici ce soir. Et tous ceux qui nous sont 
reliés sur les ondes qui sont en train d'écouter. Comme je l'ai dit, un jour nous serons tous 
ensemble. Il n'y aura plus de distance entre nous, nous serons simplement ensemble pour 
l'Éternité. Quand j'entends frère Branham raconter cette histoire, il a dit, Dieu pourrait lui 
accorder un million d'années et être un roi qui dirige la terre, et tout. Puis à la fin de ce 
million d'années, tu vas juste mourir et aller en enfer. Ou bien, 100 ans de misère et de 
souffrances… il a dit, je n'ai même pas à y réfléchir. Je vais vivre l'Éternité avec Lui. 
Amen. Gloire au Nom du Seigneur.  
11:17  Nous sommes certainement venus avec de grandes attentes ce soir. D'avoir plus de 
révélations ce soir. Parce qu'il n'y a jamais eu un temps dans le monde où le Seigneur 
nous a permis de venir ensemble pour écouter la Parole tous en même temps. C'est vrai 
que le Seigneur a permis cette connexion téléphonique quand frère Branham était ici. 
Mais ce n'était qu'aux États-Unis et quelques endroits mais maintenant c'est dans le 
monde. Nous pouvons nous rassembler et écouter ce Messager tous en même temps. C'est 
merveilleux! Gloire à Dieu. Gloire à Dieu. Amen. Nous attendons quelque chose. Il a dit, 
Est-ce parfait? Non. Ce n'est pas parfait, il a dit, c'est au-delà de la perfection. Est-ce 
sublime? Non, ce n'est pas sublime, il dit qu'il n'y a pas de mot pour cela dans tout le 
vocabulaire, il a dit, tout ce que nous savons c'est: Nous sommes arrivés. Amen. Gloire à 
Dieu. Je crois cela. Amen. Amen.  
Il y a des choses dont nous avons parlé et que nous allons entendre ce soir. Il y a 54 ans 
qu'elles ont été prononcées. Mais les mystères de Dieu vont être davantage révélés ce 
soir. Ce soir, qui n'ont jamais été révélées. Frère Branham dit, il y a des temps et des 
saisons. Il a dû dire des choses mais elles avaient un temps et une saison pour être 
révélées. Et nous croyons que maintenant, c'est le temps. Il y a des choses dans l'Écriture 
écrites depuis des milliers d'années. Elles ont été là, on les a lues pendant des milliers 
d'années, on les a écoutées pendant des milliers d'années, mais il y a un temps et une 
saison. Et de penser à tous ces temps et ces saisons, et à tous ces milliers d'années et de 
mystères, ils nous sont toutes révélés. Il ne reste rien, tout a été révélé. Quel peuple! 
Amen. Gloire à Dieu. Cela fait que vous vous sentez assez spécial. Quelqu'un pourrait 
demander, croyez-vous vraiment ça? Ça c'est certain. Ce que vous croyez, vous allez le 
recevoir en votre temps. : 
14:12  Êtes-vous prêts pour une stimulation par la révélation? Parce que nous sommes 
une église sur les bandes. (L'assemblée se réjouit.) C'est pour ça! Nous croyons que cette 



Épouse sera perfectionnée par ce Message, par Ce qu'il y a sur ces bandes. Celui-ci est le 
plus grand ministère diffusé en direct, le voici. (Applaudissements!) Gloire à Dieu. Je 
suis désolé que certaines personnes ne comprennent pas ça, ils doivent avoir cette 
révélation. C'est ce que nous croyons. Ça ne peut être plus grand que Cela parce que c'est 
le plus grand, c'est la Voix de Dieu enregistrée! Amen. Gloire à Dieu.  
Qu'est-ce que vous pensez que les gens auraient fait, si tout au long du temps, ils auraient 
pu… "Aimerais-tu écouter la Voix de Dieu? Qu'est-ce qu'ils auraient fait pour pouvoir le 
faire? "  Nous L'avons au bout de nos doigts, tout ce que nous avons à faire c'est "Press 
Play!" (Appuyez sur le bouton 'PLAY') Amen, gloire au Nom du Seigneur. J'ai un ami 
ministre qui est venu et qui a dit, "Frère Joseph, j'ai saisi la vision. J'ai fait joué les bandes 
dans l'église et cela a été une telle bénédiction dans mon église. Il a dit, c'était 
merveilleux. Mais il a dit, mais j'ai un frère ministre qui m'a appelé, un ami qui m'a 
demandé, "J'ai entendu dire que tu as laissé ton ministère. Tu as quitté ton ministère. Je 
l'ai regardé et j'ai dit, 'regarde, sais-tu ce que tu dois lui dire? Tu as besoin de lui dire que 
tu  ne fais que commencer ton ministère.'  
17:02 Quel ministère pourrait être plus grand que celui qui présente le prophète de Dieu? 
Amen! Je crois cela de tout mon cœur. Vous savez que dernièrement on m'a dit, que ça 
circule qu'il doit y avoir une balance. Il doit y avoir une balance dans le ministère. Et 
réellement, c'est vrai, il doit y avoir une balance. Parce que nous savons que c'est ça, il 
doit y avoir une balance en toute chose. Frère Branham va même nous en parler ce soir.  
Frère Branham, est-ce que l’Épouse de Christ aura un ministère avant l’Enlèvement? 
Bien sûr. C’est ce qui est en train de se passer en ce moment,  
Miséricorde, il dit,  vous voyez, l’Épouse de Christ. Certainement. C’est le Message de 
l’heure, vous voyez, l’Épouse de Christ. Bien sûr. Elle est composée d’apôtres, de 
prophètes, de docteurs, d’évangélistes et de pasteurs. Pas vrai? [L’assemblée dit: 
“Amen.”–N.D.É.] C’est l’Épouse de Christ. Bien sûr. Elle a un ministère, un grand 
ministère, le ministère de l’heure. Il sera tellement humble. 
Amen. Je fais partie de ce ministère, en prêchant en ce moment! Amen. Amen. Mais je 
veux vous assurer que je suis un mineur. Ce Message est le majeur! Et frère Branham dit 
qu'un majeur demeure un majeur. Que vous ne pouvez mesurer un majeur à un mineur. 
Vous ne pouvez faire d'un mineur un majeur. Ce Messager, cet Ange du septième âge, 
c'est le majeur. C'est le majeur de l'heure. Amen. Je veux que vous vous rappeliez ces 
choses aussi. Ce prophète d'Éphésiens 4 n'est pas le Messager du septième âge. Écoutez, 
frère Branham a dit, un prophète, enseignant, évangéliste, du ministère quintuple, il a 
accompli tous ces cinq ministères. Ils les a tous accomplis. Amen. 
20:00  Amen. Frère Branham a dit, Dans chaque âge, ils (dans le livre des Sept Âges) j'ai 
juste la citation pour que vous puissiez la regarder. La voici, vous la connaissez, ils se 
sont tous égarés. Et Il a dû envoyer Son Ange Messager pour redresser ce gâchis total. 
Gloire à Dieu. C'est ce que font ces bandes! Gloire à Dieu. Vous pouvez vous asseoir. Il 
ne peut pas être égal à un pasteur ou un évangéliste. Non, non, non, non, non. Non, non, 
non. Il a dit que ce grand Ange Messager était totalement différent, ils en font tous partie, 
mais il n'y a qu'un seul Ange Messager et personne ne lui est comparable. Il a dit qu'il 
n'était que la trompette. Gloire au Nom du Seigneur. Mais c'est ce que Dieu a utilisé. Il a 
dit qu'il était muet comme ce microphone, et Dieu a parlé au-travers de lui. Aussi si nous 
avons des gens ici, 'vous adorez un homme' nous ne le faisons pas, mais nous adorons 
certainement le Dieu qui était dans cet homme. Amen. Gloire à Dieu.  



21:32 Oui. Nous écoutons cela et demeurons dans la balance. Ça me rappelle le film des 
Dix Commandements. Satan est venu me dire, 'tu ne vas pas dire ça devant ces gens-là,' 
j'ai dit, "certainement!" Le prophète l'a regardé et il a recommandé que vous le regardiez. 
Il a dit, 'Le monde va être jugé d'après avoir regardé ce film.' Ça me rappelle que là-
dedans, il y a une scène où Ramsès amène ses accusations contre Pharaon. Il se présente 
et Pharaon se présente et vous connaissez cette partie, je suis sur que vous l'avez vu bien 
des fois. Ramsès s'assoie et commence à faire flancher une balance, vous vous en 
rappelez? Il s'assoie là et dit, il s'assoie à côté de ça et Pharaon commence à parler à 
Moïse, il dit, "Il y a des accusations contre toi," "Que sont-elles?" Il dit: 
Tu as vidé les greniers du temple.  Il  dit, Oui. (Clink - Ça met un certain poids sur la 
balance.) Il dit, 
Tu as donné le grain aux esclaves. Oui. (Clink - un autre poids sur la balance et ça 
descend)  Puis il dit, 
Ensuite tu leur a donné un jour sur sept  pour se reposer. Oui. (Pharaon frappe cela. 
Bunk! ça descend jusqu'en bas sur la balance) 
 
J'aime quand Moise se retourne et va ramasser une brique, pour répondre à Pharaon. Et il 
dit… Je pense que ceci peut être appliqué spirituellement pour aujourd'hui. Il dit, La cité 
est bâtie avec des briques Pharaon, les forts en font beaucoup, les affamés en font peu, et 
les morts, pas du tout.  BUNK!  (La brique fait vaciller la balance de l'autre côté.) Amen. 
 
23:34 Il a dit, Assez d'accusations. Il a dit, " maintenant juge des résultats! " Il va ouvrir 
le rideau et la plus belle et grandiose cité qui ait jamais été bâtie, Ramsès avait bâti cette 
cité. Amen? Aujourd'hui ils sont pesés dans la balance.  
Un, quelques uns, la plupart, prêchent à chaque réunion.  
Deux, ou jouent une bande  peut-être une fois par mois, le mercredi soir. 
Ou trois, disent qu'ils ne devraient pas jouer de bandes du tout! À l'intérieur de l'église. 
(Clink, ça descend jusqu'en bas sur la balance) 
Notre BRIQUE est la Voix de Dieu, les BANDES! BUNK! BUNK! (Applaudissements) 
Assez d'accusations!  
Ces bandes: 
Les forts en écoutent beaucoup, 
Les faibles n'en écoutent que peu, 
Et les morts n'en écoutent pas du tout. 
Amen!  (L'assemblée se réjouit) Amen. Gloire à Dieu! Amen. 
Comme frère Branham l'a dit, Je sais que je vais en entendre parler.  
C'est OK. Je le crois, je ne m'en détournerai pas. Amen. 
Gloire è Dieu. C'est ce que nous croyons tous! Amen. Vous pouvez vous asseoir, gloire 
au Nom du Seigneur. Ainsi, oubliez ces accusations. Amen. 
Avez-vous aimé votre fin de semaine de Pâques? Oh, gloire à Dieu… Levez-vous donc, 
ah, gloire à Dieu, donnez-lui une main d'applaudissement. Dites-Lui, je T'aime Seigneur! 
Gloire à Dieu! C'est le temps précis de Dieu. 
27:10 C'est le temps précis de Dieu. Il fait toute chose exactement bien. Pensez-vous qu'il 
y ait une coïncidence quand vous ouvrez 'C'est Le Lever Du Soleil' et que la première 
chose dont parle frère Branham est, Les Sceaux. Oh, bonté! C'est une coïncidence. 



(Rires) Pas pour l'Épouse de Christ. Il dit que tout arrive pour une raison, un temps, tout. 
Tout ce qui est en ligne avec le Seigneur. Écoutez ce qu'il dit,  
"J’aimerais attirer votre attention, ce matin, sur une– une photo qui a été prise il y a 
quelque temps par un appareil photo, d’une vision que j’ai eue, ici au Tabernacle, où il 
était question de quitter l’Indiana pour aller en Arizona; où j’allais rencontrer, sous la 
forme d’une pyramide, sept Anges." Quel rendez-vous! Je l'ai souligné! C'était comme, 
'Seigneur, il est allé là-bas, pour un rendez-vous avec sept anges, et devait aller en 
Arizona pour les rencontrer. Et ils sont descendus devant nous. Oh, la, la. Épouse, que 
sommes-nous? Oh, bonté, quels gens privilégiés.      
Sans savoir ce qui allait arriver par la suite, quand je suis arrivé là-bas, je pensais que 
c’était la fin de ma vie, que personne ne pourrait survivre à une telle explosion. Je suis 
sûr que vous êtes tous au courant de l’histoire. Nous le sommes certainement. Amen. 
Puis il nous parle d'une autre chose qui s'est produit. 
Et alors, dans le canyon Sabino, par une matinée comme celle-ci, pendant que j’étais en 
prière, une épée avait été placée dans ma main. 
J'aime ça, il a dit qu'elle s'adaptait à sa main parfaitement. Oh, oui. 
Bon, demain nous allons en découvrir beaucoup plus. Qu'est-ce que ça voulait dire? Je 
sais que vous le savez déjà, mais j'ai bien hâte de l'entendre à nouveau. Il dit que le 
Seigneur lui a dit, " C'est la Parole et l'Épée de la Parole." Amen. Dans la main de qui 
était-Elle? Elle était dans la main de l'Ange Messager. La Parole était dans sa main. 
Amen. Écoutez bien ce qu'il dit ici.  
Et alors, c’est là qu’Il m’a parlé, et m’a dit: (Écoutez ceci) “Les Sept Sceaux vont être 
ouverts. Sept Sceaux.  Les sept mystères – le mystère en sept points, de la Bible – qui 
avaient été cachés depuis la fondation du monde, vont être révélés.” Et nous, bien que 
nous soyons un modeste petit groupe en comparaison du monde entier, nous avons 
bénéficié de ces bénédictions, d’entendre ces mystères. Le mariage, le divorce, la 
semence du serpent, toutes ces différentes questions, nous ont été entièrement révélées. 
Donc tout ce que nous avons besoin de savoir, c'est complètement révélé. C'est sur les 
bandes. 
30:11  Juste là! Amen. Amen. PAPAM! Amen! Qui leur a révélé? Qui nous a révélé cela? 
Frère Branham? Non, non. Il dit, 
Non pas par l’homme, mais par Dieu Lui-même, qui a dévoilé ces sept mystères: ce 
qu’était l’Église, qu’Elle était en Christ au commencement, et qu’Elle serait révélée, au 
dernier jour. 
Quelle promesse du Seigneur Jésus-Christ! Que ce n'était pas un homme. C'était Dieu 
parlant au-travers de cet homme pour nous apporter ces révélations. Comment il a pu 
revenir et nous dire, vous voyez comment Dieu…wo, wo, wo, quelque chose ne va pas, 
quelqu'un est malade ici, quelque chose ne va pas. Il a dit, pour prouver que c'était le 
Seigneur Jésus-Christ.  Amen. Amen. 
Il nous parle d'un autre sceau dans Le Lever Du Soleil. Il nous parle d'un Homme, un 
Homme qui a vécu comme nous vivons. Un Homme qui est mort comme nous devons 
mourir. Mais aujourd'hui, ce sceau est brisé aussi, puis il a dit, Il est ressuscité des 
morts! Et Il est avec nous à Jeffersonville. Il est avec vous en Arizona,  Afrique, partout! 
Amen. 
Gloire à Dieu. Tous les sceaux sont brisés. Et Il nous a envoyé quelque chose. Il nous a 
envoyé une puissance vivifiante. Oh, nous aimons cela. Amen. Il a dit, une puissance 



vivifiante. Et que fait cette puissance vivifiante? Il dit, La Puissance vivifiante nous est 
venue, pour ouvrir les Sept Sceaux. C’était quoi, ça, l’intelligence d’un homme? Non, la 
Puissance vivifiante de Dieu. Voyez, la Puissance vivifiante de Dieu avait prédit que cela 
arriverait. Voyez, la Puissance vivifiante de Dieu a forcé le monde à En attester la Vérité. 
L’Ange du Seigneur, dont je vous ai dit qu’Il était là, dans une Colonne de Feu; la 
Puissance vivifiante a permis que le monde En atteste la Vérité. Et, ça, ils ne savaient pas 
ce que C’était. Nous le savions. Amen. N'est-ce pas beau?  
 Il est Celui qui a ouvert ces Sceaux. Il est ces Sceaux, car la Parole entière de Dieu, 
c’est Christ; et les Sceaux qui ont été ouverts, c’est Christ. D’ouvrir les Sceaux, qu’est-ce 
que c’est, alors? De révéler Christ. Gloire à Dieu! Ah! Amen! Révéler Christ à l'Épouse 
de Jésus-Christ. Amen. Gloire à Dieu! Restez debouts. Gloire à Dieu. Amen. 
Et là, ce matin-là, la puissance vivifiante est venue. J'ai gardé le meilleur pour la fin. 
Vous savez où j'en arrive, plusieurs d'entre vous. Il a dit, Et là, ce matin-là, la puissance 
vivifiante est venue. Qu'est-ce qui s'est passé frère Branham? Il a dit, la puissance 
vivifiante est venue qu'est-ce qui s'est passé? Qu'as-tu vu? Qu'as-tu vu? Qu'as-tu vu? Il 
m’a laissé regarder de l’autre côté du rideau, et je vous ai tous vus là-bas. Woooo! Il m'a 
vu là-bas! Il vous a vu là-bas! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! 
Gloire à Dieu! Le monde aujourd'hui a ses tonnerres. Nous avons nos tonnerres ici! 
Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Inclinons nos têtes. 
 


